Apoyo a la dirección, un servicio transversal para la pyme

Pau Riera y Marc Ivars Socios Directores de Àmbit Assessor

info@ambitassessor.com www.ambitassessor.com



España ha vivido un largo ciclo económico, quince años de crecimiento sostenido de la producción y del empleo. Tras ellos el país ha registrado la mayor caída de actividad de las últimas décadas. No son

pocos los que afirman que asistimos a un cambio de modelo económico.

Muchas pymes de este país han crecido desde la iniciativa de un emprendedor, un empresario que entiende muy bien su micro entorno, que sabe leer bien las necesidades de sus clientes y conoce la mejor manera de satisfacerlas. Eso le ha permitido en los años de bonanza disfrutar de éxito en su actividad. Sin embargo, ahora, que las circunstancias del mercado se han endurecido y el crédito flojea, no basta con ese conocimiento de la actividad. En estos momentos, más que nunca, es importante tener el apoyo de profesionales que sepan complementar la visión del empresario con conocimientos profundos en gestión, finanzas y derecho. Que sean capaces de establecer una relación profesional con su empresa no sólo de confianza, sino también de conocimiento, de experiencia y de compromiso.

Todas las organizaciones estamos obligadas a navegar en este nuevo entorno y nuestra supervivencia, con toda probabilidad, se condicionará a que sepamos dotarnos de los medios materiales e humanos que nos permitan trazar el camino, sortear las dificultades y adaptarnos a esta nueva situación. Tenemos que ser capaces de potenciar los cambios necesarios y hacerlo en los momentos oportunos. Esto, sin lugar a dudas, es fácil de decir y difícil de hacer.

Apoyo a la Dirección

Àmbit Assessor ha diseñado un servicio profesional que se ajusta a esa visión: las empresas necesitan redefinirse o reinventarse, y nuestra misión es ayudar a su dirección a producir ese cambio.

Lo calificamos como "transversal" porque literalmente planea sobre todas las áreas de conocimiento sobre las que se estructura nuestra empresa: Fiscal, Contable, Laboral, Recursos Humanos, Mercantil y Financiera, tanto en los ámbitos jurídicos como en los ámbitos de gestión.

A diferencia de lo que sucede en la consultoría tradicional, cuando un empresario decide contratar este servicio, Ambit Assessor nombra a un profesional responsable, una persona con una amplia experiencia en management que

conocerá su organización, le ayudará a definir su estrategia, y a seguirla en el tiempo. Este responsable de apoyo a la dirección coordinará los servicios de gestión, financieros o jurídicos, que nuestra organización le puede facilitar, y velará por la calidad en el cumplimiento.

Así configuramos de manera muy rápida equipos multidisciplinares muy eficientes, totalmente orientados a proyectos con objetivos definidos y ajustados a las necesidades de cambio de la empresa. Implantar un control de gestión, renegociar la deuda financiera, reestructurar la plantilla de la empresa, planificar un programa de formación para equipos, potenciar una combinación de negocios, diseñar un relevo generacional o preparar la venta de una rama de actividad son proyectos recientes abordados con éxito por Ambit Assessor.



Comité de Profesionales: de izquierda a derecha y de arriba abajo: Pau Riera, Montse Riera, Marc Ivars, Miquel Barcelona, Martí Milán y Alicia Conesa

Compromiso de confianza y satisfacción

Àmbit Assessor es una organización que cuenta con más de 30 años de experiencia, tiene su origen en la asesoría fiscal-contable, laboral y mercantil de pequeñas y medianas empresas, y en la última década ha integrado nuevos servicios en el ámbito financiero, de control de gestión, de recursos humanos y jurídico.

Conocen por experiencia que para sus clientes es muy importante tener a su disposición áreas de conocimiento fiscal, laboral, mercantil y financiero muy sólidas. También tienen muy en cuenta que la eficiencia se alcanza con una fluida comunicación y coordinación entre ellas.

Esta oferta de conocimiento y de capacidad para gestionarlo descansa en un equipo de profesionales expertos y vocacionales cuya máxima es la plena satisfacción del cliente. Su materia prima es la información, que se materializa en el conocimiento de las leyes y normas, la experiencia en su aplicación en la empresa y la identificación de las necesidades de sus clientes. Las Nuevas Tecnologías son la incuestionable herramienta de su trabajo.

Àmbit Assessor pretende ser, en definitiva, la respuesta a las necesidades de un Mercado cada vez más exigente, y adquiere por ello un compromiso de confianza y satisfacción.



Marc Ivars y Pau Riera, Socios Directores y Joan Riera, Socio Fundador

Si quieres ir rápido, ve solo. Si quieres ir lejos, ve acompañado.

Ambit Assessor cuenta con un equipo multidisciplinar de profesionales orientados al apoyo jurídico y financiero a la empresa, especializado en procesos de equilibrio; definimos el cambio y apoyamos su gestión. Nos ponemos al lado del emprendedor, del empresario, del director general o del equipo de dirección, y aportamos una visión externa, objetiva y sin sesgos. Actuamos siempre con la complicidad de la empresa, le añadimos nuestro conocimiento y experiencia. Somos proactivos y aportamos soluciones.

Nuestro mundo ha cambiado y los despachos profesionales tenemos que ser capaces de afrontar ese reto. Nuestro servicio de Apoyo a la Dirección es nuestra Respuesta.